

Cycle du Capricorne



(Fin de la) Phase Gibbeuse décroissante:

Jeudi 1er février :

La Lune débute son carré à Pluton puis au Soleil.

A 21:37 la Lune fait son entrée en Scorpion par la maison 2 en début d'opposition à Jupiter.

A 22:21 toujours dans les mêmes configurations, notre astre d'argent arrive au carré exacte de Pluton en maison 4. Il convient de transmuter voire de transformer notre état intérieur comme nos idées.

Phase Dernier Quartier :

Certaines pistes se montrent inadaptées ou à l'inverse de ce que nous souhaitons mettre en place. D'autres nous demandent peut-être des efforts supplémentaires. Quoi qu'il en soit, nous sommes dans la période des remises en question qui nous demande de nous adapter aux circonstances voire de renoncer à un projet.

Vendredi 2 février :

Dès le réveil, la Lune se trouve en début de carré au Soleil.

A 12:17 la Lune connaît son opposition exacte avec Jupiter sur l'axe du temps. Le travail comme la contrainte du rythme de notre vie peut nous opprimer. Notamment par les circonstances économiques et sociales actuelles. Le Soleil en maison 10 se situe au Tcarré de cette opposition ! La puissance du collectif tend à se faire entendre. Cela vaut également pour notre élan intérieur de liberté.

Samedi 3 février :

A 00:07 la Lune connaît son carré exact au Soleil entre les maisons 1 et 4 à 13°36 des signes du Scorpion et du Verseau. Regarde dans ta carte du ciel quels domaines de vie sont concernés par les remises en question que nous impose ce cycle.

A noter que le Soleil se trouve également en début de carré à Uranus, en maison 7, lui-même en début d'opposition à la Lune. Il est question de nous libérer d'une « charge » qui nous contraint dans l'illusion que nous n'avons pas le choix.

A 10:54 la Lune arrive à l'opposition exacte d'Uranus sur l'axe relationnel au Tcarré du Soleil en maison 11. Une journée particulièrement à suivre au niveau collectif, qui en impose. Laissons s'exprimer notre créativité pour profiter au mieux de ce début de week-end !!

Dimanche 4 février :

A 7:27 la Lune fait son entrée en Sagittaire par la maison 10 en début de carré à Saturne qu'elle retrouve à 20:10 dans son exactitude, elle-même en maison 4 Tcarré à l'ascendant Vierge et lui en maison 6 au Tcarré du Milieu du Ciel, en Gémeaux. Si un certain enthousiasme peut nous élever au cours de cette journée dominicale, la soirée pourrait nous demander un effort. Que souhaitons-nous atteindre exactement ? Notre objectif est-il aligné ?

Profitions de ce transit de la Lune en Sagittaire pour faire la synthèse de notre vécu de ce cycle et de toutes les informations que nous avons reçues afin d'achever en début de semaine, la « restructuration » que nous avons amorcé et que la vie nous a permis de reconsidérer au plus juste.

A suivre...